



Beginn Brückenbau

In der kommenden Woche (ab 11.09.2023) beginnen die Vorbereitungen für die Baumaßnahme „Brücke Mäuseborn“ in Kefferhausen. Die Baumaßnahmen beginnen in der Folgewoche. Im Rahmen der Baumaßnahme wird die Brücke komplett abgerissen und grundhaft erneuert. Die Zufahrt zur Küllstedter Straße wird mit der neuen Brücke aufgeweitet, um die Ein- und Ausfahrt zu erleichtern.

Die Sanierung der Brücke wurde bereits 2019 beantragt. Durch die Erschließung unseres neuen Baugebietes und das dadurch erhöhte Verkehrsaufkommen im Bereich Wiesenweg/Küllstedter Straße wurde die Sanierung unumgänglich.

Die Baumaßnahme wird voraussichtlich Ende Dezember 2023 abgeschlossen.

Während der Baumaßnahme wird die Kreuzung Hauptstraße – Küllstedter Straße von der Hauptstraße kommend Richtung Küllstedt (und in der Gegenrichtung) gesperrt. Die Kreuzung bleibt in Richtung Dingelstädt (und in der Gegenrichtung) befahrbar. Die Zufahrt zum Wiesenweg und den angrenzenden Häusern der Küllstedter Straße erfolgt über den Schleifweg.

Tino Jäger
Ortschaftsbürgermeister